



2024年1月25日

寒さがまだまだ厳しく続く時期、皆さん如何お過ごしでしょうか？

はじめのいっぽでの冬休みでは、毎日の外活動やお楽しみ会そして雪中運動会と子どもたちの心に残る思い出ができたと思います。先生方には早朝から、そして子どもたちの昼食準備と忙しい期間を乗り越えて頂き本当にご苦労様でした。おかげさまで事故等もなく過ごせた事に感謝申し上げます。

年明け早々、石川県能登半島を中心に大きな地震が発生し多くの犠牲者を出しました。家が崩壊し、大火事に見舞われ、道路も壊れ、電気も水道も使えなくなり、やむなく避難を余儀なくされた人々が不自由な避難所生活を送っています。

また、二日には羽田空港で飛行機同士の衝突事故があり何人もの犠牲者がでました。災害や事故はいつ起きるかわからないので、私たちは日頃から備えをしなければなりません。ここに犠牲になられた方々にお悔やみ申し上げるとともに、避難をされている皆様にお見舞い申し上げます。

「なんという悲しい年（辰年）のスタートでしょう。」でも必ず明るい朝がやって来ます。昔から能登地方には、こんな言葉があります、「能登の優しさ土までも」本当に能登の人は人に優しく穏やかなんです。そんな人たちが耕す畑は土までも優しいから、素晴らしい作物が採れるのです。野に咲く、たんぽぽの様に踏まれても、千切られても、また黄色い花を咲かす力強さが能登の皆さんの中には生きています。復興までみんなで励まし合い前に進んで下さい。私たちも遠い地から応援しています。

新聞の連載で「昆布だしがなくなる日」とあったのが気になったので目を通してみたら、温暖化は緯度の高い地域のほうが影響が大きいことが最近の研究で明らかになっており、北海道で進む温暖化は、より深刻だそうです。国連のグテレス事務総長が気になる発言をしていた。

「温暖化の時代は終わり、地球沸騰の時代がやって来た」と警鐘を鳴らしている。個人で温暖化の流れを止めるのは無理。一国の取り組みでも難しい。かと言って、何もしないでいいわけがない。これは地球上の人々が思いを、ひとつにして行動しなければ人類は地球になくなるだろう。「そんなの絶対に嫌だ」。と思うのは私だけではないはずだ。真剣に考えましょう

代表 石橋 和久



2月のスケジュール

日時	行事
2月3日(土)	節分
2月10日(土)	味噌づくり
2月19日(月)	定例会議
2月22日(木)	あっちこっち紙芝居

小中学生編

新年お楽しみ会

1月5日、いっばのみんなは元気よく来所してくれました。震災からの年明けでしたが元気を出そうと、笑いで福を呼び寄せます。子どもたちの笑顔を見ていると重い気持ちも吹き飛びます。

みんなで笑い終わった後、はじめのいっばから子どもたちへお年玉が手渡されました。福笑いの際にスタッフが準備した出店にお年玉を持って、お買い物タイム！5店ほどのお店を、仲良しの子と一緒に見てまわり、欲しいものをお金を出して買う姿は真剣そのもの、「これと、これください！」自分で計算してお金を出し、お釣りを確認する。よい社会勉強になったと思います。



雪中運動会

今年の冬の運動会は、雪があるのか心配されていましたが年明けの雪景色の中、みんなで歓声を上げながら実施することが出来ました。今年は幼児さんも加わり、可愛らしい姿に勝敗もどこかへ吹き飛んでしまいました。

最初の競技は、軽いビニールボールをソリに乗せてリレーです。慎重に運ばないとボールが飛んでしまうのでスピードだけではなく集中力が必要です。

2種目は、手袋を履いてボールを後ろの人に上手く手渡しするゲーム、こちらもビニールボールなので持っている感覚が薄く手袋を履いた手がかゆい！

最後はお菓子食い競走。つい手が出てしまう気持ちを抑えて、必死に口を動かしあきらめずにゴールを目指します。見ている方も口が開いてしまいます。



1月の日常ショット



カプラタワーの完成！



第5音楽隊の演奏素敵でした。



5月ごろには、ミーちゃん・メーちゃんの赤ちゃんが生まれるかもしれません！

ひつじ組 編 (未就学児)

～1月の活動～

1月は、小中学生も冬休み。午前中からお兄さんお姉さんたちと遊ぶ機会が増え、雪中運動会を一緒に楽しんで参加することが出来ました。ソリリレー・ボールリレー・おかし食い競走。小学生編にも書いたようにゲームのルールや勝敗はさておき、可愛らしい姿にお兄さんお姉さん達は大きな声援をかけ続けていました。競技の後は、みんなでGETしたお菓子を外テラスで仲良くいただき楽しい運動会となりました。。
異年齢交流は幼児さんだけでなく小中学生にも良い刺激となったようで、外だけでなく室内でも互いに刺激合っていました。



普段、弥生で午前中過ごしている幼児さんの中に、冬休みの小学生も一部参加しています。室内の活動では、小学生と共に落ち着いて行動し、一緒に食事することによりより一層、仲間意識が芽生えることとなりました。みんなと一緒に食べると、普段食べられないものにも挑戦するお友達もおりました！！



節分が終わったら、お買い物ごっこに向けての制作が始まりますが、じっくり座って何かを作り上げることが、すっかり定着しておりますので、手指をどんどん使って、ますます器用になり、脳の発達が促進されることでしょう。今年のお買い物ごっこの商品の品ぞろえが、楽しみです。
ドーナツにカラフルドリンク、スパゲティなどなど・・・

